
 

WALDSPAZIERGANG 
TOUR 7 
 
Länge: 3,9 km  
Höhendif.: 39 m 
Einkehr: Ghs. Lamm, Zähr. 
Start: Zähringen Ortsmitte 
 
Entlang der K7309 nach Westen aus dem Ort hinaus und weiter nördlich ansteigend bis zum Parkplatz Rehhalde. 
Vom Parkplatz wenden wir uns in Richtung Südwesten, dem Waldrand Rehhalde entlang, immer mit Aussicht auf 
Zähringen. Nach etwa 1,2 km erreichen wir ein Waldeck. Im Wald nach 100 m links halten und dem Waldweg folgen 
bis zum Hungerberg im Südosten. Nach ca. 0,8 km nach links auf den Jakobsweg. Kurz nach Norden und dann 
nordöstlich durch den Wald bis zur Ortsverbindungsstraße Zähringen – Weidenstetten und auf dieser bis zum 
Ortseingang Zähringen. Auf der K7309 zurück nach Zähringen. 
Follow the K7309 westwards out of the village and further north to the Rehhalde car park. From the parking lot we turn 
to the southwest, along the forest edge Rehhalde, always with a view of Zähringen. After about 1.2 km we reach a 
Waldeck. Keep left in the forest after 100 m and follow the forest path to Hungerberg in the southeast. After approx. 
0.8 km turn left onto the Way of St. James. Shortly north and then northeast through the forest to the local connecting 
road Zähringen - Weidenstetten and on this to the entrance to Zähringen. On the K7309 back to Zähringen. 




